

verstellen sie sich endlichen in einen Zweyfallter.

5. Es sind die Gestalts-Veränderungen eben so sichtbar als die Haut-Wechselung; welche alle an dem ersten Kupfferstich dieses Büchleins abgebildet sind / und nachmahls hier und dar / wo es die Materi erfordert hat / ausführlich beschrieben und angezogen worden; Erstlichen haben sie die Gestalt eines kleinen ründlichten Körnleins / in Form eines Eys / darumb sie also genennet werden; und sind von Farben grün-graulicht; Die andere ist die Gestalt eines kleinen schwarzen Würmleins; Alsobald darauff werden sie nach und nach weißlicht / und sehen den Raupen gleich; haben 24. Füße / in der Mitten acht / und so viel zu beyden Seiten / wiederum haben sie nah beym Kopfe / auf ieder Seit viere / ihr Kopff ist nicht gar ungleich einem Heuschrecken Kopfe / und ihr hinderster Theil hat fast die Gestalt eines Krebs-Schwanzes: Die dritte Verstellung ist das Senden-Häuslein / welches der Künde und Grösse nach / auch im übrigen wie ein Tauben-Ey formiret; So bald er dasselbe ganz vollendet hat / nimt er wiederum eine andere und die vierdte Gestalt